
 

 

COMMUNE DE VALDERIES 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 23 OCTOBRE 2023 

L’an deux mille vingt-trois, le vingt-trois octobre, les membres du Conseil Municipal de la commune de VALDERIES 

(Tarn), se sont réunis à vingt heures trente à la mairie dans la salle du conseil, à la suite de la convocation adressée par 

Monsieur le Maire le 16 octobre 2023 conformément au Code général des collectivités territoriales. 

Présents : MM. RECOULES Vincent, BABEAU Stéphanie, DIEUZE Michel, RICCA Pierre, FARENC Jean, ABADI Richard, 

COQUIN Charles, CAUSSE Emilie, GUERY David, SUDRE Nathalie, BORDES Thomas, GUERRA Christel. 

Absentes excusées :  AUQUE Séverine, ALVERNHE Céline, MASSOL Sandrine.  

Secrétaire de séance : RICCA Pierre. 

ORDRE DU JOUR  

- Point sur les travaux en cours. 

- Vente d’une maison place de la mairie. 

- Point sur le PLU. 

- Méthaniseur à Rosières. 

- Préparation de la cérémonie du 11 novembre. 

- Retour des commissions. 

- Informations et questions diverses. 

Monsieur le Maire ouvre la séance et constate que le quorum est atteint. 

DESIGNATION DU SECRETAIRE DE SEANCE 

Après avoir voté, les membres du conseil ont désigné à l’unanimité RICCA, Pierre comme secrétaire de cette séance. 

APPROBATION DU PROCES-VERBAL DU PRECEDENT CONSEIL 

Le P.V du précédent conseil municipal daté du 12 juillet 2023 est approuvé à l’unanimité des membres présents. 

DESIGNATION D’UN TITULAIRE ET D’UN SUPPLEANT A LA COMMISSION DE CONTROLE DES LISTES ELECTORALES 

Monsieur le Maire recherche parmi les membres du conseil deux volontaires pour occuper les postes de titulaire et 
de suppléant au sein de la commission de contrôle des listes électorales. Les élus ci-après se sont portés volontaires. 
Ils ont été désignés aux postes suivants : 

- FARENC Jean, au poste de titulaire. 
- ABADI Richard, au poste de suppléant. 

 
 

POINT SUR LES TRAVAUX EN COURS 

Réalisation d’un cheminement piétonnier sur la route d’Albi : 
 
Ces travaux sont pratiquement terminés. Les membres du conseil émettent un avis favorable à ce que le radar 
pédagogique installé sur la route de Valence d’Albigeois soit déplacé sur la route d’Albi à l’entrée du village. 
 
Réaménagement du local de kinésithérapie : 
 
Les travaux sont bien avancés et leur réception devrait avoir lieu le 08 novembre 2023. 
 



 

 

Infiltrations d’eau au clocher de l’église : 
 
La réfection des joints fissurés autour des briques du clocher de l’église doit débuter fin novembre 2023. Elle sera 
réalisée par une entreprise spécialisée. La nécessité de repeindre la croix sur la place de l’église et la statue de la vierge 
située au-dessus de la porte de cet édifice religieux a été actée. Ces travaux seront programmés ultérieurement. 
 
Isolation de l’école : 
 
En raison des nouvelles conditions météorologiques, les élèves et enseignants souffrent de la chaleur en classe 
notamment en juin et septembre. Aussi, la municipalité envisage de faire isoler le bâtiment. Pour ce faire, une réunion 
est prévue le 08 novembre 2023 avec la société THEMELIA. 
 
 

VENTE D’UNE MAISON PLACE DE LA MAIRIE 

La maison MAUREL située place de la mairie est en vente. Bien qu’idéalement placée, cette bâtisse est en mauvais 
état. Pour ces raisons, la municipalité souhaite réfléchir et examiner le budget communal avant de se prononcer sur 
l’offre proposée par la famille du propriétaire. 
 

POINT SUR LE P.L.U 

 
Dans le cadre du plan local d’urbanisme, l’enquête publique va débuter le lundi 30 octobre 2023 à 09h00 et se terminer 
le vendredi 01 décembre 2023 à 17h00. Un ordinateur spécifique a été installé dans la salle du conseil municipal. 
Durant toute la durée de l’enquête, aux jours et heures habituels d’ouverture de la mairie, il sera mis à la disposition 
du public qui pourra consulter sur ce poste informatique les dossiers afférents à cette enquête publique. 
 

METHANISEUR A ROSIERES 

 
GUERRA Christel a présenté au conseil une proposition de lettre destinée au préfet du Tarn dans laquelle la 
municipalité fait part à cette autorité administrative de ses préoccupations quant aux futures nuisances inhérentes au 
fonctionnement d’un méthaniseur qui serait installé à Rosières près de la commune de Valdériès. Le maire souhaite 
que le conseil se prononce sur les termes de cette missive et sur l’opportunité de l’adresser au préfet. 
 
Après en avoir délibéré puis voté, la majorité des membres du conseil est d’accord avec les termes de cette lettre et 
autorise son envoi au préfet du Tarn (01 abstention et 11 voix pour). 
 

PREPARATION DE LA CEREMONIE DU 11 NOVEMBRE 

Cette cérémonie sera organisée le 12 novembre 2023. Il a été décidé que le vin d’honneur aura lieu dans la salle du 
bâtiment multifonctions (salle Jean Arnaud). 
 
 

CHANGEMENT DE NOM DE LA SALLE MUNICIPALE DU BATIMENT MULTIFONCTIONS 

 
 GUERRA Christel propose de baptiser la salle municipale située dans le bâtiment multifonctions « salle Jean Arnaud » 
du nom de l’artiste peintre valdérois décédé en 1946 dont de nombreuses toiles sont exposées dans ce local. Si accord, 
le baptême officiel de cette salle interviendra ultérieurement. 
 
Après délibération et vote, les membres du conseil décident à la majorité de baptiser ce local « salle Jean Arnaud » 
(01 abstention et 11 voix pour). 
 
 



 

 

RETOUR DES COMMISSIONS 

Organisation du marché de Noël : 
DIEUZE Michel a indiqué que 33 exposants extérieurs se sont inscrits pour l’instant. 
 
Achat d’un défibrillateur :  
BORDES Thomas a indiqué que les démarches pour cet achat sont en cours. Le conseil a décidé que cet appareil sera 
placé près de la porte d’entrée principale de la salle polyvalente. 
 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 

Sarcophage de Pailherols exposé au cimetière : 
RICCA Pierre a fait connaître son mécontentement à la suite de l’installation du sarcophage de Pailhérols à l’entrée 
principale du cimetière, invoquant le fait qu’un cimetière était un lieu de recueillement et non pas un lieu d’exposition. 
Le maire a précisé qu’une réflexion allait être menée sur un éventuel déplacement de ce sarcophage. 
 

___________________________________ 

L’ordre du jour étant épuisé, Monsieur le Maire clôt les débats, remercie les conseillers municipaux et lève la séance 

à 23 h 00. 

Le secrétaire de séance Pierre RICCA.                                           Le Maire Vincent RECOULES.   


